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Aos dezesseis dias de outubro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e trinta 
minutos reuniram-se na sala de reuniões da Empresa de Desenvolvimento 
Urbano e Social, localizado na rua Chile, 401 – Vila Barcelona, o senhor Cristian 
Florentino, encarregado do setor de Transporte Especial, o senhor Ricardo Ferraz 
Bertin, coordenador especial do setor de Transporte Especial, a senhora Marisa, 
representando a Associação Santa Rita de Cássia, a senhora Simoni, 
representando a Associação AMAS, a senhora Ana Paula, representando a SEDU 
(secretaria de educação) e o senhor José, representando a SECID (secretaria de 
cidadania). 
A reunião deu início com o senhor Cristian apresentando a pauta e após um 
resumo do que seria tratado, passou a falar sobre a regionalização do sistema do 
transporte especial, mostrando e explicando aos presentes como estaria sendo 
elaborada esta regionalização e esclarecendo que a mesma está sendo feita de 
maneira manual. Em seguida foi discutido sobre o processo do roteirizador, onde 
o senhor Cristian falou que ainda faltam alguns detalhes para que esteja apto 
para colocar o sistema em operação. Após, a senhora Marisa, reclamou 
pontualmente sobre os horários de saída da instituição Associação Santa Rita de 
Cássia, às terças-feiras, causando transtornos para os funcionários que precisam 
ficar esperando pelo transporte, o senhor Cristian argumentou que tal situação 
será verificada e possivelmente ajustada pelo setor competente do transporte 
especial da URBES. Por fim foi apresentada a situação de um usuário do 
transporte especial, onde em determinados momentos teve crises dentro do 
veículo, colocando em riscos a integridade física do próprio usuário e também dos 
demais. Foi comunicado para a responsável pelo usuário, a necessidade de 
acompanhante e colocado também em votação pelos presentes nesta 
reunião, e por unanimidade o comitê sugeriu que todos usuários que 
estiverem em crises, tenham a obrigatoriedade de acompanhante.   
  
Assim, o responsável pela condução da reunião, Sr. Cristian Florentino, deu por 

encerrada esta reunião ordinária. Nada mais foi discutido ou acrescentado. 

  
Sorocaba, 26 de Outubro de 2023.  
 


